

Gesichtspunkten ausgewählt, die sich auf ihren beabsichtigten Bestimmungsort, die Anwesenheit von Verwandten und Bekannten dort, auf ihre Sprachenkenntnisse, persönliche Eignung und finanzielle Sicherung beziehen. Alle sonstigen Einwanderer der dritten Kategorie werden nach allen Faktoren des Punktsystems bewertet.

Um die Einreisebewilligung nach Kanada zur Aufnahme eines festen Wohnsitzes zu erhalten, muß jeder nach dem Punktsystem ausgewählte Einwanderer eine Mindestzahl von Bewertungspunkten erzielen. Unternehmer müssen mindestens 25 Punkte erreichen; unterstützte Verwandte benötigen je nach dem Grad ihrer Verwandtschaft mit dem Einwohner Kanadas, der ihnen seine Unterstützung zugesagt hat, 20 - 35 Punkte. Alle anderen nach dem Punktsystem bewerteten Bewerber müssen mindestens 50 von insgesamt 100 möglichen Punkten erreichen, bevor ihnen das Einwanderungsvisum ausgehändigt werden kann.

Zusätzlich zur Erreichung der entsprechenden Mindestzahl von Punkten müssen die Bewerber bestimmte zwingend vorgeschriebene Bedingungen bezüglich ihrer Berufserfahrung und der nach ihren beruflichen Kenntnissen erfüllen. So muß z.B. jeder Bewerber, der nicht mindestens einen Punkt für seine Berufserfahrung erzielt, entweder eine vor der

Einwanderung zugesicherte Stelle in Kanada haben und eine schriftliche Erklärung seines zukünftigen Arbeitgebers vorweisen können, daß dieser gewillt ist, eine Person ohne Berufserfahrung einzustellen, oder er muß geeignet und willens sein, in einer zugewiesenen Stelle zu arbeiten (d.h. eine Stelle in einer Gegend Kanadas, in dem ein Mangel an Arbeitern der betreffenden Sparte herrscht).

Außerdem ist es erforderlich, daß mit Ausnahme der Unternehmer und der selbständig Tätigen alle nach dem Punktsystem ausgewählten Einwanderer mindestens einen Punkt für berufliche Nachfrage erhalten, wenn sie nicht über eine zugesicherte Stelle in Kanada verfügen oder gewillt sind, in einer zugewiesenen Stelle zu arbeiten.

---

## Kurznachrichten

- Königin Elizabeth wird am. 3 August die Commonwealth-Spiele in Edmonton (Alberta) eröffnen. Im Laufe ihrer Kanadareise vom 26. Juli bis 6. August wird die Königin außer Alberta auch die Provinzen Neufundland und Saskatchewan besuchen.
- Wie Quebecs Ministerpräsident Lévesque nach einer Besprechung mit dem Präsidenten der Montrealer Handelskammer Reginald Groome bekannt gab, wird seine Regierung untersuchen, wie sich Quebecs Mindestlöhne, die höchsten in Nordamerika, auf Handel und Gewerbe dieser Provinz auswirken.

---

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa KIA OG2. Übersetzung ins Deutsche durch das Deutsche Referat im Übersetzungsamt des Department of the Secretary of State.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.  
 Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.  
 Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.